



オオヒカゲ(ジャノメチョウ科)

学名 *Nineta schrenkii menalcais*
Fruhstorfer

オオヒカゲは、日本のジャノメチョウの中で一番大きいのですが、大変な應病者ので、道で出会ったりしても、すぐに道路脇の藪にもぐり込んでしまいます。年に1回だけの発生で、幼虫で越冬します。

幼虫は、瑞々しい緑色をしていて弱々しい感じですが、あごは強いで、人の指を傷つける程のスゲの葉をもりもりと平らげてしまいます。6月の中旬、スゲの葉にあらかじめ吐いた糸で作った糸座に腹端の鉤を引っ掛け、頭を下にしてぶらさがった状態の蛹(垂蛹と呼ばれます)になります。

羽化は、6月末から7月にかけ行われます。この頃、スゲの生えている沼に朝早く行けば、翅に露をまとい、朝日に光っている新鮮なオオヒカゲに出会うことができます。 (佐藤良幸 本町4)



本縫と二着を仕立て上げるまでには大変手間のかかる辛苦な作業の連続です。その上、難しいデザインや縫いにくい生地、誤ってハサミを入れては

製図、裁断、仮縫、補正、家でごコソコソと一人仕事を

することができ、つくづくこの仕事を続けてきて本当によかったと思います。私の子供の頃は、お手玉や着せ替え人形の着物などの遊び道具は、ほとんど手作りでした。一方、今の子供達は、ファミコンに代表されるテレビゲームに熱中し、一本の鉛筆を削るにも機械に頼り、遊び道具はすべてお金で買うものと決めているようです。創作の喜びを経験しないまま成長していく子供達の未来は、どんな社会になるのでしょうか。私達大人は、今日の学歴社会、受験競争の現実にあつても、家庭や学校でも創作する喜びを教え、少しでも伸び伸びとした子供時代が送れるよう環境を整えてやるのが大切だと思います。このパトンを大安寺の昆虫さんにリレーします。

創ることのよろこび

東町1 沼屋洋子

私が洋服を作るようになってから三十年近くになります。どちらかと言えば和服仕立の方が好きでしたが、姉が洋服をしていただくのを何年も見てきた影響もあって、この道に進むことになりました。

ならないための入念な点検など途中で投げ出したくなることもたびたびありましたが、その都度家族の協力と励まし、そして、何よりも出来上がりの喜びがたまりなくて今まで続けられたのだと思います。

新津市の人口

男	31,425 (±28)
女	33,758 (±26)
計	65,183 (±22)
世帯数	17,781 (±27)
10月中の動き	
出生	50
死亡	46
転出	114
結婚	28
離婚	2

10月31日現在
()内は前月比

毎々、し尿のくみ取りの申込みが年末に集中し、くみ取りができない家庭が出てきます。また、豪雪になると、くみ取り車が家の近くまで入れないという事態も発生しかね



し尿のくみ取りはお早めに
ごみの減量にもご協力を！



緑の羽根募金40周年記念に植樹

さきごろ、緑の羽根募金40周年記念植樹が、草水町内の神社境内で行われ、草水保育所の子どもたちの手でツバキ2本とサザンカ2本が植えられました。苗木はまだ1m50cm程度ですが、子どもたちは、早く大きくなってねとていねいに土をかけていました。市全体としては、40町内で198本が植樹されました。

お買物、ご用命は市内で

'91成人式 振袖姿でドキドキ おとなの気分でワクワク

Bridal Salon

伝丸伝

新津店 本町1丁目 ☎(24) 3355(代) 新潟店 古町九番町 ☎025 (228) 5881



パイプ小僧新津

株式会社

土田浄化槽管理 ☎22-1738(代)

薬品を使わないジェット洗浄
トイレ・排水・下水管▶つまり直し・洗浄
外壁・プール・庭石▶清掃

これぞ安心
下水清掃の
エキスパート